

**Bitte beantworten Sie die folgenden Fragen / please answer the following questions:**

Waren Sie in den letzten 4 Wochen in einem vom Corona-Virus betroffenen Gebiet, z.B.: China, Iran, Italien oder Süd-Korea?	<input type="checkbox"/> ja / yes
Have you been in the last 4 weeks in one of countries affected by the Corona-Virus, such as China, Iran, Italy or South Korea?	<input type="checkbox"/> nein / no

Waren Sie in den letzten 4 Wochen in Kontakt mit einem bestätigten 2019-NCov Fall?	<input type="checkbox"/> ja / yes
Have you been in contact with a confirmed 2019-NCov person within the last 4 weeks?	<input type="checkbox"/> nein / no

Haben Sie Anzeichen von Symptomen die auf eine 2019-NCov Erkrankung schließen lassen (Fieber, Husten, Halsschmerzen, Kurzatmigkeit)?	<input type="checkbox"/> ja / yes
Do have any symptoms (fever, cough or shortness of breathing) indicating 2019-NCov?	<input type="checkbox"/> nein / no

Wenn eine oder mehrere der Fragen mit „ja“ beantwortet wurden, dann dürfen wir Sie in unserem Unternehmen derzeit leider nicht empfangen. Wir empfehlen Ihnen eine unmittelbare Kontaktaufnahme mit der Gesundheitshotline 1450.

If one or more questions are answered with yes, we are currently not allowed to welcome you at WLF. We recommend to contact the hotline 1450 for further assistance.

Stand / Status: 03.03.2020